

ABSTRAK

Umar Hamdan 2023, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Tematik di Kabupaten Pamekasan, Tesis Ekonomi Syariah (ES) Program Magister (S2), Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing Dr. Zainal Abidin, MEI dan Dr. H. Rudy Haryanto, SST. MM

Kata Kunci: *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat, Desa Tematik*

Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa bahwa pemberdayaan masyarakat desa adalah upaya mengembangkan kemandirian masyarakat, serta menciptakan kesejahteraan antar lini didalam lingkungan masyarakat yang dapat berakibat pada meningkatkan pengetahuan, sikap, keterampilan, perilaku, kemampuan, kesadaran, serta memanfaatkan sumber daya melalui penetapan kebijakan, program, kegiatan, dan pendampingan yang sesuai dengan esensi masalah dan prioritas kebutuhan masyarakat Desa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tujuan penelitian untuk mengetahui implementasi pemberdayaan ekonomi masyarakat, mengetahui manfaat pemberdayaan ekonomi masyarakat serta mengetahui konstruk ideal pemberdayaan ekonomi masyarakat desa tematik di Kabupaten Pamekasan. Prosedur pengumpulan data menggunakan observasi, *dept interview* dan dokumentasi.

Dalam pelaksanakan program pemberdayaan ekonomi masyarakat setidaknya ada beberapa program binaan yang harus dijalankan dalam pelaksanaan pemberdayaan yang ada di Desa Samatan dan Desa Bunder memiliki hasil penelitian sebagai berikut: *pelatihan*, berfokus pada pemberian pemahaman kepada masyarakat akan konsep-konsep program-program yang bertujuan untuk memberikan wawasan yang lebih menyeluruh dan actual

Pendampingan, berfokus pada pemberian pendampingan yang dilakukan oleh yang lebih ahli supaya terhindar dari tindakan yang dapat merugikan, adanya pendamping ini sebagai pengarah agar kegiatan yang geluti benar-benar mampu dikuasai, *pemagangan*, berfokus pada pengenalan kepada masyarakat akan kekayaan yang dimiliki dan menumbuhkan upaya bahwa perlunya perubahan dalam masyarakat, memulai dari titik sadar, *permodalan*, berfokus pada permodalan yang tidak harus berupa materi financial saja tetapi modal terpenting dalam sebuah usaha yakni tekad serta kemauan yang sulit timbul pada diri seseorang

Jaringan bisnis, berfokus pada adanya *networking* bisnis yang saling melengkapi, memperkuat dan memperluas pasar karena menjadi alat yang bisa digunakan untuk mengembangkan usaha yang dijalankan yang antinya akan memberikan manfaat dalam peningkatan penjualan, strategi pemasaran, menambah relasi dan kenalan serta pengembangan diri yang memberikan terbukanya lapangan pekerjaan, peningkatan pendapatan masyarakat, dan berkurangnya penduduk miskin khususnya di Kabupaten Pamekasan.

تجريدي

عمر حдан 2023 ، التمكين الاقتصادي لمجتمعات القرى المأهولة في باميکاسان ريجنسی ، المعهد الإسلامي الحكومي للدراسات (S2) برنامج الماجستير (ES) أطروحة الاقتصاد الشعبي SST. روبي هاريانتو ، H. والدكتور MEI المشرفون الدكتور زين العابدين العليا في مادورا المليمنتر

الكلمات المفتاحية: التمكين الاقتصادي الاجتماعي، القرية المأهولة

القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى التي تمكين المجتمع القروي هو محاولة لتطوير استقلال المجتمع، وكذلك خلق رفاهية بين الخطوط داخل المجتمع والتي يمكن أن تؤدي إلى زيادة المعرفة والمواقف والمهارات والسلوك والقدرات الوعي واستخدام الموارد من خلال وضع السياسات والبرامج والأنشطة والمساعدة وفقاً لجواهر المشكلة والاحتياجات ذات الأولوية لمجتمع القرية.

يستخدم هذا البحث نهجاً نوعياً بهدف البحث لتحديد تنفيذ التمكين الاقتصادي الاجتماعي ، ومعرفة فوائد التمكين الاقتصادي الاجتماعي ومعرفة البناء المثالي للتمكين الاقتصادي للمجتمعات القروية المأهولة في باميکاسان ريجنسی. تستخدم إجراءات جمع البيانات الملاحظة ومقابلات القسم والتوثيق.

عند تنفيذ برامج التمكين الاقتصادي الاجتماعي ، هناك على الأقل العديد من البرامج التي يجب تنفيذها في تنفيذ التمكين في قرية ساماتان وقرية بندر لها نتائج البحوث التالية: التدريب ، مع التركيز على توفير فهم للمجتمع لمفاهيم البرامج التي تهدف إلى توفير رؤية أكثر شمولًا وفعالية ، التوجيه ، التركيز على تقديم المساعدة التي يقوم بها المزيد من الخبراء بحيث تجنب الأفعال التي يمكن أن تكون ضارة ، وجود هذا الرفيق كمدير حتى يمكن حقاً إتقان الأنشطة المعنية ، التلمذة الصناعية ، التركيز على اعتراف المجتمع بالشورة المملوكة والجهود المتزايدة التي تحتاج إلى التغيير في المجتمع ، بدءاً من نقطة الوعي ، رأس المال ، التركيز على رأس المال الذي لا يجب أن يكون في شكل مادة مالية فقط ولكن أهم رأس مال في الأعمال التجارية هو التصميم والإرادة التي يصعب أن تنشأ في السياق

ABSTRACT

Umar Hamdan 2023, Economic Empowerment of Thematic Village Communities in Pamekasan Regency, Sharia Economics Thesis (ES) Master Program (S2), Postgraduate State Islamic Institute of Madura, Supervisors Dr. Zainal Abidin, MEI and Dr. H. Rudy Haryanto, SST. MM

Keywords: *Community Economic Empowerment, Thematic Village*

Law Number 6 of 2014 concerning Villages that village community empowerment is an effort to develop community independence, as well as create inter-line welfare within the community which can result in increasing knowledge, attitudes, skills, behavior, abilities, awareness, and utilizing resources through the establishment of policies, programs, activities, and assistance in accordance with the essence of the problem and priority needs of the village community.

This research uses a qualitative approach with the aim of research to determine the implementation of community economic empowerment, know the benefits of community economic empowerment and know the ideal construct of economic empowerment of thematic village communities in Pamekasan Regency. Data collection procedures use observation, dept interviews and documentation.

In implementing community economic empowerment programs, there are at least several fostered programs that must be carried out in the implementation of empowerment in Samatan Village and Bunder Village have the following research results: training, focusing on providing understanding to the community of the concepts of programs that aim to provide more comprehensive and actual insight

Mentoring focusing on providing assistance carried out by more experts so that Avoid actions that can be detrimental, the existence of this companion as a director so that the activities involved can really be mastered, apprenticeship, focusing on recognizing the community to the wealth owned and growing efforts that the need for change in society, starting from the point of awareness, capital, focusing on capital that does not have to be in the form of financial material only but the most important capital in a business is determination and will that is difficult to arise in the seor.